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      Аннотация

    
        
          Была проделана работа по проектированию и проведению расчета электрической части атомной электрической станции с реактором РБМК-1000 с 8 генераторами мощностью по 500 МВт каждый.  В ходе выполнения работы были решены множественные задачи, такие как: 1)	Выбор основного технического оборудования в виде генераторов, блочно-повышающих трансформаторов и автотрансформаторов. 2)	Выбор наиболее выгодной схемы будущей АЭС с учетом технико-экономических показателей 3)	Расчет токов короткого замыкания для выбора коммутирующего оборудования (выключатели, разъединители), а также выбор измерительных приборов. 4)	Выбор токоведущих частей на различных участках электростанции 5)	Расчет секций собственных нужд, с последующим выбором оборудования  6)	Проектирование главной схемы электростанции, компоновки секций собственных нужд и одной из распределительных устройств 	После проведениях расчетов и осуществления выбора приборов и устройств был получен проект электрической части АЭС с реактором РБМК на  8*500МВт генераторов.
        

        
          Work was done on the design and calculation of the electrical part of the nuclear power plant with the RBMK-1000 reactor with 8 generators with a capacity of 500 MW each. In the course of the work, multiple tasks were solved, such as: 1) Selection of the main technical equipment in the form of generators, block-step-up transformers and autotransformers. 2) Selection of the most profitable scheme of the future nuclear power plant, taking into account the technical and economic indicators 3) Calculation of short-circuit currents for the selection of switching equip-ment (switches, disconnectors), as well as the selection of measuring instruments. 4) Selection of live parts in different parts of the power plant 5) Calculation of auxiliaries sections, with the subsequent selection of equipment 6) Design of the main scheme of the power plant, layout of auxiliary sections and one of the switchgear After calculations and selection of instruments and devices, a design was obtained for the electrical part of a nuclear power plant with a RBMK reactor for 8 * 500 MW generators.
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